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第 ４ 回 例 会 報 告（７月２９日 於 今治商工会議所２階 大会議室） 
 

【 出  席  報  告 】 
・会員数   ５４名          ・出席数   ３６名          ・欠席数  １８名 

・当日出席率   ７５.５１％               ・前々回修正出席率   １００％ 

＜欠席会員＞原､平田､廣川､神道､小堀､久米､桑森､宮道､田﨑､渡辺(仁)､八木(真)､山本､矢野､吉田 

〔免除会員〕青野(明)､檜垣(巧)､村上､渡辺(昜) 

<7/8欠席補填>(7/19今治北)阿部､平田､藤田､小堀､桑森､宮道､西本､大澤､田中､田﨑､渡辺(仁)､八木(真)､矢野 

◇会長報告・本日は、点鐘についてお話しします。日本のロータリークラブは、点鐘に始まり点鐘に終わります。世界各

地の例会では、点鐘は珍しく、国際ロータリーでは点鐘についての規定はありません。点鐘は、大航海時

代の習慣に由来しており、帆船時代の船乗りは 4 時間ごとの交代勤務で３０分毎に点鐘し、時間を知ら

せたそうです。例会の開始時間と終了時間を守る日本のロータリークラブならではですね。まさに”時は

金(鐘)なりです。それでは、最後にロータリー川柳をひとつ『ロータリー 歌う前から 鐘ひとつ』 

◇幹事報告・ＧＰＦＲ日本支部より、《第１９回ロータリー全国囲碁大会》のご案内が届いております。内容をご覧になり

たい方は、事務局までお知らせください。 

◇親睦活動委員会・お誕生日スピーチ・田中正史会員（５３歳）：この年になって色んな役員を、

任されるようになりました。１４６歳まで生きるつもりですので、折り返し地点まではまだまだです。 

◇青少年奉仕委員会より・７月２４日（土）今治青少年ロータリー友の会とご父兄の方、今治ＲＣ

からは阿部会員・越智幹事合わせて総勢２２名で織田が浜の清掃活動を行いました。 

１０時３０分から１時間程し、最後に記念撮影をしました。 

◇ゴルフ同好会に参加される方へ・今治３ＲＣ合同親睦ゴルフコンペについてのご連絡 

次週８月５日の例会より、ゴルフ同好会前期会費６,０００円を集めます。 

また、令和３年９月２０日（祝月）開催予定の今治３ＲＣ合同親睦ゴルフ大会の案内が届いており会費は、５,０００円で

す。参加される方は、例会で回覧の名簿に〇を付けていただくか事務局までご連絡ください。３ＲＣ親睦ゴルフの

会費の集金は、８月２６日の例会より行う予定です。よろしくお願い致します。                                     
       

委員長挨拶 
◆親睦活動委員会阿部真弓委員長：今年度は、親睦活動委員会で委員長をさせていた
だきます。ロータリー入会歴が浅い会員の方は、まず同会でロータリーについて学び活動を
行います。夜間例会などで会員同士の親睦を図っていきたいところですが、新型コロナウイル
スの感染拡大で困難な日々が続いています。▼そこで通例の委員会活動（クラブ計画書記
載）に加え、社会奉仕委員会と少しかぶるのですが、毎例会時に『フードポスト』を設置しよう
と思います。ご家庭・社内で不必要となった食品『日持ちのする缶詰・ドリンク・お菓子・米など
の食品※生物はやめて下さい』や『未使用・使用済みのタオル』も同時にボックスを設置し寄
付を募ります。会員の皆様から寄付が集まり次第、窓口になる今治市社会福祉協議会の地域
福祉課に持っていければと思いますのでご協力よろしくお願いします。▼また、委員会単位で
の交流を図るための会も、新型コロナウイルス感染対策を十分した上で開催できればと思い
ます。米北副委員長・委員会のメンバーと協力し1年間頑張っていきますので皆様どうかよろしくお願いいたします。 
【親睦活動委員会メンバー：阿部委員長、米北副委員長、青野（明）会員、安藤会員、廣川会員、神道会員、藤田会員、
楠橋会員、佐々木会員、渡辺（仁）会員、山内会員】 
◆プログラム委員会菅 主浩委員長：今年度プログラム委員会の委員長を仰せつかり
ました。プログラム委員会はクラブ計画書に書いてありますように会長の方針に従って例会

の素晴らしさ重要性を再確認し、魅力ある例会を目指し内容を充実させ親睦を深めていき

ます。今治RCも創立８７年を迎えます。伝統と格式を重んじながら、和やかな例会になるよ

うスムーズに司会進行を心がけてまいります。▼委員長を頼まれたとき、今治RCに入会し

て間もない頃（2002-03年度時のプログラム委員会と親睦活動委員会）のことを思い出し

ました。その当時のプログラム委員長に例会の司会をするにあたり色々と教わった記憶が

あります。当時の例会では、今までの通算の例会数も発表しておりました。▼当クラブはプ

ログラム委員会が司会を行いますが、他クラブでは例会の司会者は会長です。これは今治

RCの良い所ではないかと思います。▼1年間、委員会のメンバーに助けられながら頑張っ

ていきたいと思います。よろしくお願いいたします。 
【プログラム委員会メンバー：菅委員長、平田副委員長、板脇会員、吉良会員、小堀会員、西信会員】 



◆ロータリー情報委員会冠 康秀委員長：《直前会長の立場でのご挨拶：2020-2021
年度の事業は新型コロナウイルス感染症の対応に追われる１年であり、会食無しでお弁当持
ち帰りの短縮例会という形で大変ご不便をおかけしましたが、会員の皆様方のご協力・ご理
解のおかげで無事終えることが出来ました。ありがとうございました。短縮例会で難しかった
のは、時間配分です。会長報告のところで話をしながら調整しておりました。今年は例会終
了時間が5分延長となっておりますので、時間が余った時は重松会長にお話して頂くという
ことで‥‥》▼ロータリー情報委員会は、2年目に菅会員、3年目に平尾会員と会長経験者
3名の構成となっております。同会の役割は特に新会員を対象に「会員の特典と責務」につ
いて情報を提供し、加えて会員にロータリーの歴史、綱領、規模、活動などについても詳しく
情報を提供することです。座談会といいますがそういう場を持てればと思います。 
【ロータリー情報委員会メンバー：冠委員長、菅副委員長、平尾３年委員】 

◆米山記念奨学会委員会田中良史委員長：米山の田中が帰ってきました。ここ数年当
クラブがお世話する奨学生がおりませんので、少しイメージが変わったかなと思います。 
▼重松会長が米山記念奨学会の地区委員をされていますので、寄附を中心に非常にハー

ドルの高い注文を頂いております。普通寄附については皆様の会費から毎年８,０００円の寄

附を行っています。特別寄附については、今年はどういう形で集めるかは現在模索中です

が、皆様のご協力をよろしくお願いいたします。 

（2020-21年度の普通寄附428,000円・特別寄附587,000円合計金額1,015,000円） 

▼また、９月２日に米山記念奨学会委員会アワーで米山学友卓話があります。卓話者は、グ

エン・ティ・タオ・リーさん（2017年4月～2019年３月までの当クラブお世話奨学生）です。

よろしくお願いします。 

【米山記念奨学会委員会メンバー：田中委員長、西本副委員長、渡辺（昜）会員、佐々木会員】 

◆広報会報委員会八木真人委員長（幹事代読）：昨年度に続き、広報・会報委員長を務めさせて頂きます。▼昨
年度は初めての委員長ということもあり、自身の至らなさを感じつつも、他の５名の委員の方、そして事務局さんのお

力添えを頂いて、無事１年を乗り切ることが出来ました。その経験を活かしつつ、本年度も充実した活動を行っていけ

ればと考えております。▼例会の中でも何度かお伝えしましたが、本年度の広報委員会はその主たる活動内容が昨年

までとは大きく変わります。これまでのメイン活動であった例会週報の作成業務については、事務局がまず原稿作成

を行い、その内容を越智幹事そして重松会長が確認して、皆様にお送りするという形になりました。また週報の中身に

ついても、例会の運営状況をより詳細に記載することで、例会に出席出来なかった方にもその内容が伝わるようグレ

ードアップされていきます。▼そして週報作成に代わるメイン活動として実施していくのが、ロータリーの友からの記事

紹介と同誌への記事投稿になります。前者については、委員会メンバーの方が選んだ「みなさまに是非一読して頂きた

いおすすめの記事」を、月初例会の中で５分程度の時間を頂いて紹介するという活動になります。これを機会に今ま

でロータリーの友をじっくりと読むことの無かった方にも、少し時間を割いて目を通して頂くことが出来れば幸いです。

後者については、どういった内容の記事をどのくらいの頻度で投稿するのか…といった具体的な活動内容は現在検

討中ではあります。まずは気軽に出来る短文、俳句・短歌等での投稿からスタートしていき、ゆくゆくは長文の掲載も

目指せるよう、本年度中にこの新しい試みの基礎固めがしっかりと出来ればと考えております。この２つのメイン活動

に加えて、ロータリーＨＰへの例会動画のアップロードについては引き続き行って参りますので、是非ログインして頂け

ればと思います。▼最後に今治ロータリーに入会して 4 年目となり、様々なロータリー活動にもだいぶ慣れてきました。

また同じ広報委員長を再任ということもあって、少し気持ちが緩みがちになりますが、そこをしっかりと引き締めて、本

年度一年間、無事に役目を果たせるよう尽力して参りますので、会員の皆様、そして委員の皆様、何卒ご指導・ご協力

の程、よろしくお願い致します。 ※今治ＲＣのＨＰ：ユーザー名は『meado』・パスワードは『arimasen』 
【広報会報委員会メンバー：八木（真）委員長、岡田副委員長、原会員、河野会員、神道会員、渡辺（仁）会員】 
 
◇事務局よりご連絡・・・ 
・10月２１日の例会で卓話される予定の原 ゆかり様について 

日テレＮＥＷＳ2４「村人への恩返しでＮＧＯ設立 原ゆかりさん“寄付から卒業”し持続可能なモデル実現へ １０年の

軌跡」https://news.yahoo.co.jp/articles/70aef2a30ac88f6d7f7f9d4c8c2f2173db7e43e0で取材

内容が記載されています。お時間のある時に、ご覧いただけたらと思います。 

・週報作成の為、誕生日スピーチや卓話内容のメモや原稿のご提出をよろしくお願いいたします。 

 

次 回 例 会（８月５日） 

【 会員増強委員会アワー 】 

   ＜会員誕生日祝＞ 青野 明高氏（8/8）  

   ＜配偶者誕生祝＞ 青野 明高氏（8/6） 西本 信保氏（8/6） 

〔 俥屋 〕 

https://news.yahoo.co.jp/articles/70aef2a30ac88f6d7f7f9d4c8c2f2173db7e43e0

